

PALABRAS ACTO DE GRADO DICIEMBRE 2024
DERECHO-EELL-PSICOLOGIA MEDIODIA

Hoy todos vivimos el día que hacemos cumbre en UNIMET, 273 hasta ayer estudiantes, pasan a formar parte de las filas de la comunidad de egresados de esta casa de estudios.

Se pone en evidencia y se manifiesta el logro de ustedes jóvenes unimetanos, se reconoce su esfuerzo y sus resultados. Ambos van de la mano, no hay verdaderos resultados sin esfuerzo y el esfuerzo sin resultados no se premia.

Es un día memorable donde las emociones más nobles se juntan para enaltecer nuestra misión fundamental: la formación profesional e integral de todos y cada uno de Uds. en las distintas profesiones escogidas. Hoy se marca un antes y un después en sus vidas, dejan atrás la maravillosa etapa

universitaria y se comienza el trayecto del ejercicio profesional y de la especialización. Con inmensa alegría celebramos este logro que es de ustedes, también de sus familias y de esta gran comunidad unimetana.

En esta institución universitaria estamos trabajando con afán en nuestro plan de transformación, éste contempla de forma relevante la innovación educativa con todo lo que nos proponen las nuevas tendencias mundiales y la inteligencia artificial, como medios para re imaginar nuestra casa de estudios, estar a la vanguardia académica y ser relevantes en la formación de talentos venezolanos como Uds. graduandos , líderes competentes, solidarios y responsables; así como seguir siendo un espacio de diálogo productivo para el país , debate de ideas y generación de conocimiento.

Estamos comprometidos con la sostenibilidad, la pertinencia y la trascendencia de esta institución. Este es un compromiso

colectivo que lo forjamos juntos, estudiantes, profesores, egresados y autoridades universitarias.

En un mundo que a menudo es volátil e incierto, es fundamental que lleven consigo los valores que compartimos y vivimos en esta casa de estudios, en especial: la integridad, la excelencia y la solidaridad.

Estos principios no sólo guiarán su camino profesional y personal, sino que les permitirá construir un legado significativo en sus comunidades y el país. Ser íntegros significa actuar con honestidad y coherencia, la solidaridad es el lazo que nos une en momentos adversos, implica apoyo y colaboración, esencial para construir relaciones y cohesión social, apuntar en cada desafío a la excelencia les hace estar dentro de los mejores y destacar en su campo de acción.

Quiero resaltar, además, en esta celebración, tres importantes logros:

106 estudiantes han obtenidos certificaciones adicionales, los minors, una alternativa de capacitación adicional que ofrece la oportunidad de alcanzar perfiles únicos. Estos programas integran muchas visiones (técnicas, gerenciales, educativas, de emprendimiento y sustentabilidad) y los convierte en profesionales más versátiles.

2 estudiantes recibieron dobles titulaciones ellos son: Abril Capra Alfonsi y Aarón Ronquete.

Muy relevante, el logro de excelencia académica de 18 estudiantes que se gradúan hoy:

Con mención Summa Cum Laude: Amanda La Scalea, Rebeca Montenegro y Emilia Sanabria. Con Mención Cum Laude: Andreina Daes, Mario Márquez, Valerie Meléndez, Gabriel Scharffenorth Rebeca Canan, Adrián Medina, Sabrina Pulgar

Leslie Abecasis, María Victoria Da Silva, Jahnnny Mora,
Alexandra Ramos, y con honores Juan Andrés Alfonzo, Carleé
Méndez, Daniela Anselmi y Ainara Iriarte.

Les invito a pararse y todos les demos un aplauso colectivo.

Hoy todos celebren, mañana trabajen por un mejor país, este
es un país para creer, un país para querer.

En ustedes está el porvenir....

¡Felices fiestas para todos!!